

La de Argentina bajó 8.43%

Cae 1.11% la BMV por las eventualidades internacionales

En línea con los mercados internacionales, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) tuvo ayer su mayor caída en dos meses, de 1.11 por ciento, por eventos internacionales como la situación financiera en Argentina, los conflictos geopolíticos y datos económicos en Estados Unidos.

De esta manera, el principal indicador accionario dejó las 44 mil unidades al perder 493.37 puntos respecto al nivel previo y colocarse en 43 mil 817.69 unidades, en una jornada donde casi todas las emisoras del mercado finalizaron en terreno negativo.

Con este resultado, el mercado accionario local terminó julio con una ganancia de 2.53 por ciento, equivalente a mil 080.52 unidades más respecto al mes previo, con lo que en el año el mercado accionario mexicano sube 2.55 por ciento.

En Wall Street los índices accionarios también finalizaron con importantes pérdidas, de los cuales el promedio industrial Dow Jones perdió 1.88 por ciento, el Nasdaq descendió 2.09 por ciento y el Standard and Poor's 500 bajó 2.0 por ciento.

Dato

Contribuyeron la situación financiera del país sudamericano, conflictos geopolíticos y datos económicos de EU

Se desploma Bolsa argentina

El índice Merval de la Bolsa argentina se derrumbó 8.43 por ciento a 8 mil 187.99 puntos, en la primera jornada bursátil tras la declaración de default parcial por parte de las calificadoras de riesgo.

Poco antes del cierre de la Bolsa, la agencia internacional de calificación Fitch colocó la nota de la deuda soberana de Argentina en "default parcial", al considerar que el país incumplió pagos de sus bonos "discount" al final del periodo de gracia del 30 de julio.

Ayer, la calificadora S&P también declaró al país sudamericano en "default selectivo", previo al vencimiento del plazo para el pago de parte del gobierno por 539 millones de dólares a los acreedores que poseen bonos reestructurados.